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C'est	un	Dijon	claudiquant	qui	se	présentera	sur	la	pelouse	enneigée	de	la	Meinau.	Sasou,	elle,	semble
dubitative	quant	à	l'avenir	de	son	club	et	ne	se	fait	guère	d'illusions	:	la	lutte	pour	le	maintien,	c'est	de
nouveau	au	programme...

(racingstub)	Tout	comme	le	Racing,	Dijon	est	resté	au	chaud	ce	week-end.	Plus	généralement,	comment	s'est	passée	cette
trêve	hivernale	prolongée	?	Le	froid	a	également	sévi	en	Côte	d'Or,	quelles	ont	donc	été	les	conditions	d'entraînement	ou
plutôt	aurais-je	du	dire,	les	conditions	de	repli	?
Sasou	:	Nous	avons	quand	même	eu	un	match	de	Coupe	de	France	contre	Eclaron	(club	de	DH),	heureusement	d'ailleurs,	mais	ce	qui
n'empêche	pas	qu'il	y	a	beaucoup	de	blessés	en	ce	moment	!	Sinon	pour	les	entraînements,	nous	avons	un	terrain	synthétique	et	au	pire
les	joueurs	s'entraînent	en	salle	!	Bon	il	est	clair	que	ce	ne	sont	pas	des	conditions	idéales	mais	elles	sont	pratiquement	les	mêmes	pour
tous	les	clubs.

Quels	ont	été	les	temps	forts	de	cette	première	partie	de	saison	côté	dijonnais	?
Notre	début	de	saison	catastrophique	déjà,	car	à	part	aller	gagner	à	Reims	4-1,	on	ne	peut	pas	vraiment	dire	que	l'on	a	très	bien	débuté
le	championnat	et	puis	nous	n'avons	pas	fait	une	première	partie	exceptionnelle	loin	s'en	faut.	Par	contre	le	côté	positif,	c'est	que	nous
avons	un	buteur	(Ribas)	qui	se	détache	des	autres	et	qui	marque	des	buts	importants,	même	si	Pierre	Aubame yang	est	bon,	il	est	un
peu	en	dessous	à	l'heure	actuelle.	Mais	il	devrait	revenir	à	son	niveau	bientôt,	nous	l'espérons	tous.	Il	y	a	aussi	eu	la	blessure	de
Mangione	qui	nous	a	handicapés,	mais	maintenant	il	est	à	nouveau	en	forme	et	a	fait	un	retour	fracassant	en	Coupe	de	France	avec	4
passes	décisives	et	un	but.	L'association	avec	Ribas	devrait	encore	apporter	un	plus	devant	!

Quels	sont	à	présent	les	objectifs	du	club	pour	la	seconde	partie	de	saison	à	venir	?
Le	club	aimerait	finir	dans	les	10	premiers,	mais	il	va	falloir	pour	cela	gagner	un	peu	plus	à	domicile	et	ramener,	quand	on	le	pourra,
quelques	points	à	l'extérieur	car	derrière	il	n'y	a	pas	beaucoup	de	marge.	Il	va	falloir	être	vigilant	pour	ne	pas	revivre	la	saison	dernière	où
nous	nous	sommes	sauvés	à	la	dernière	journée.

Dijon	est	encore	en	course	en	Coupe	de	France.	Est-ce	que	le	club	y	nourrit	des	ambitions	?
Apparemment,	le	coach	a	dit	qu'il	aimerait	faire	un	bon	parcours	en	Coupe	de	France.	C'est	vrai	que	ça	donne	du	piment	à	cette	saison	où
nous	n'avons	pas	vraiment	pu	nous	extasier	en	championnat.	Nous	avons	eu	chaud	contre	Selongey	lors	du	derby	de	la	Côte	d'Or,	où
nous	avons	vécu	un	superbe	match	grâce	aux	deux	équipes.	Ensuite	la	logique	a	été	respectée	lorsque	nous	avons	joué	le	club	de	DH,
maintenant	nous	recevons	Villefranche,	club	de	CFA	et	si	la	logique	est	à	nouveau	respectée,	cela	devrait	nous	permettre	de	passer
encore	un	tour.	Mais	ne	crions	pas	victoire	de	suite	car	chaque	match	de	coupe	est	difficile	(il	n'y	a	qu'à	voir	Clermont)	donc	attention	aux
soi-disant	petites	équipes	qui	donneront	tout	ce	jour	là	!!

La	paire	offensive	Ribas-Aubameyang	fonctionne	plutôt	bien	avec	11	buts.	Est-ce	la	principale	force	dijonnaise	?	Par
ailleurs,	étant	donné	que	le	bonheur	est	dans	le	prêt,	est-ce	que	le	club	compte	recruter	pendant	le	Mercato	?
Apparemment	non.	Nous	avons	un	coach	qui	ne	prône	pas	le	recrutement	hivernal	cependant	nous	en	aurions	besoin	au	niveau	de	la
défense,	mais	ce	ne	sont	pas	nous,	supporters,	qui	commandons	donc	on	verra	bien.	Pour	ce	qui	est	de	notre	attaque,	il	est	vrai	que
comme	je	l'ai	dit	plus	haut,	Ribas	marque	des	buts	importants,	Aubameyang	a	du	potentiel	mais	s'est	un	peu	éteint	à	la	fin	de	la	première
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comme	je	l'ai	dit	plus	haut,	Ribas	marque	des	buts	importants,	Aubameyang	a	du	potentiel	mais	s'est	un	peu	éteint	à	la	fin	de	la	première
partie	de	championnat.	On	espère	de	lui	plus	d'envie	et	de	buts,	et	nous	avons	le	grand	retour	de	Mangione	qui	sera	d'un	grand	apport
avec	sa	vitesse	et	ses	centres	qui	pourront	faire	mouche	soit	avec	Ribas	soit	avec	Aubameyang.	Et	n'oublions	pas	le	petit	jeune	Souyeux
qui	a	montré	de	belles	choses	lors	de	ses	moments	passés	sur	la	pelouse.

Le	Stade	Gaston-Gérard	est	en	travaux,	lesquels	devront	s'achever	en	2010	pour	déboucher	sur	une	enceinte	de	22	000
places.	C'est	pour	quand	la	Ligue	1	?
Si	je	parle	qu'en	mon	nom,	je	dirais	jamais	!	Il	faut	reconnaitre	que	nous	sommes	loin	de	la	Ligue	1,	ça	fait	plusieurs	saisons	que	nous
subissons	le	championnat.	La	saison	dernière,	nous	avons	frôlé	la	descente	et	cette	année	nous	ne	sommes	pas	loin	des	relégables	donc
la	Ligue	1,	non,	nous	n'y	pensons	pas	et	personnellement	je	pense	vraiment	que	nous	en	sommes	très	très	mais	alors	très	loin	!	Ca	va
faire	du	bien	d'avoir	ces	deux	tribunes	qui	vont	donner	un	air	plus	sympa	à	notre	stade	mais	de	la	à	penser	à	la	Ligue	1	non	!	Hélas	non	!
Manque	d'ambition	?	Manque	de	moyens	?	Je	ne	sais	pas.	En	tout	cas	les	jeunes	supporters	y	croient	un	peu,	mais	nous	non,	il	faut	le
reconnaitre.	

Ce	vendredi,	c'est	un	déplacement	à	Strasbourg,	chez	un	prétendant	à	la	montée,	qui	attend	Dijon.	Strasbourg,	c'est	aussi
la	meilleure	équipe	à	domicile...	Que	peut	donc	espérer	Dijon	sur	ce	match	?
Je	signe	de	suite	pour	un	nul	qui	serait	un	très	bon	résultat	devant	une	belle	équipe	de	Strasbourg	qui	est	intenable	chez	elle.	Surtout	que
nous	avons	pas	mal	de	joueurs	qui	sont	blessés	ou	qui	reviennent	petit	à	petit	mais	qui	s'entraînent	peu	(ce	qui	d'ailleurs	agace
profondément	notre	coach)	donc	nous	serons	sûrement	à	court	de	forme	et	ce	match	sera	très	dur	à	jouer.	Alors	espérons	au	moins	un
nul,	ça	serait	déjà	très	bien	!	

As-tu	un	peu	suivi	la	première	partie	de	saison	alsacienne	?	Qu'en	as-tu	pensé	?
Oui	bien	sûr,	comme	toutes	les	équipes	d'ailleurs.	Il	faut	reconnaître	que	la	Ligue	2	n'est	pas	pour	Strasbourg,	la	même	chose	pour	Lens,
ce	sont	deux	clubs	qui	ont	leur	place	en	Ligue	1.	Maintenant,	votre	parcours	est	impressionnant,	il	n'y	a	que	Sedan	(NDLR	:	Guingamp)	qui
a	réussi	en	championnat	à	vous	battre	chez	vous,	donc	ça	nous	laisse	aussi	un	petit	espoir	que	nous	aussi,	nous	puissions	faire	de	même.	

Selon	toi,	quels	sont	les	joueurs-clefs	du	Racing,	qu'il	faudra	absolument	museler	?
Je	pense	à	Shereni	et	surtout	à	votre	attaquant	Fanchone	qui	a	le	niveau	de	la	Ligue	1	donc	vigilance	pour	notre	défense	!	De	plus,	vous
avez	un	super	gardien	et	des	défenseurs	d'expérience,	comme	par	exemple	Paisley	et	des	milieux	aussi	comme	Ducrocq.

Comment	vois-tu	le	déroulement	de	la	partie	et	quel	est	ton	pronostic	?
On	risque	de	subir	tout	le	long	du	match.	Mais	bon,	si	on	arrive	à	récupérer	nos	blessés	et	si	notre	Mangione	est	en	forme	et	qu'il	donne
de	bons	ballons	à	Ribas,	ça	peut	faire	mal	aussi	de	notre	côté.	Maintenant,	notre	défense	me	fait	peur	donc	je	ne	veux	pas	trop	en	parler,
j'espère	juste	qu'on	ne	reparte	pas	de	Strasbourg	avec	une	valise.	Surtout	que	de	vaillants	supporters	se	déplaceront	à	la	Meinau	donc
j'espère	que	pour	eux	on	pourra	ramener	un	nul	!

Puis	pour	terminer,	peux-tu	nous	décrire	ton	site	en	quelques	mots	?
C'est	un	forum	sympa	où	tout	le	monde	débat	de	tout	et	de	rien	quelques	fois,	non	sérieusement	c'est	un	bon	forum	où	les	supporters
adverses	sont	bien	accueillis	si	leur	venue	est	faite	avec	fair	play	!	D'ailleurs,	n'hésitez	pas	à	venir	nous	rendre	visite	:	Les	Téméraires 	!

Merci	à	Sasou,	modératrice	du	site	des	Téméraires 	!	Et	n'hésitez	pas	à	répondre	à	son	invitation	!
bluefever67
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